

DECLARACIÓN DE PRENSA

ONUSIDA lamenta la muerte del investigador del VIH Mark Wainberg

GINEBRA, 13 de abril de 2017—ONUSIDA ha recibido con gran pesar la noticia de la trágica muerte del pionero en la investigación del VIH Mark Wainberg. El Dr. Wainberg, un científico de renombre internacional, fue un investigador destacado del VIH desde el comienzo de la epidemia del sida.

“Mark Wainberg era un coloso en la ciencia del VIH. Su labor contribuyó a salvar millones de vidas”, explica Michel Sidibé, Director Ejecutivo de ONUSIDA.

El Dr. Wainberg y sus compañeros desarrollaron uno de los principales medicamentos antirretrovíricos utilizados para tratar la infección por el VIH: la lamivudina. Contribuyó a la comprensión de la farmacoresistencia del VIH y, en los últimos tiempos, trabajaba en la búsqueda de la cura del VIH. En el momento de su fallecimiento, el Dr. Wainberg era líder en materia de investigación del sida en el Instituto Lady Davis para la Investigación Médica del Hospital General Judío y Director del Centro de Sida de la Universidad McGill, en el Canadá.

Fue amigo y asesor oficioso de ONUSIDA durante muchos años, y también ocupó la presidencia de la Sociedad Internacional del Sida entre los años 1998 y 2000. El Dr. Wainberg era un apasionado defensor que velaba por que el tratamiento del VIH llegase a las personas más necesitadas y se manifestaba contra el negacionismo del sida cuando este suponía una amenaza para la respuesta frente al VIH.

“ONUSIDA y los millones de personas que viven con el VIH lamentarán el fallecimiento de Mark Wainberg y celebrarán su gran contribución a la respuesta frente al VIH durante su vida”, añade el Sr. Sidibé.

[FINAL]

Contacto

ONUSIDA Ginebra | Sophie Barton-Knott | tel. +41 22 791 1697 | bartonknotts@unaids.org

ONUSIDA

El Programa Conjunto de las Naciones Unidas sobre el VIH/Sida (ONUSIDA) lidera e inspira al mundo para hacer realidad su meta global de cero nuevas infecciones por el VIH, cero discriminación y cero muertes relacionadas con el sida. El ONUSIDA reúne los esfuerzos de once organizaciones de las Naciones Unidas (ACNUR, UNICEF, PMA, PNUD, UNFPA, UNODC, ONU Mujeres, OIT, UNESCO, OMS y Banco Mundial) y trabaja en estrecha colaboración con asociados mundiales y nacionales para poner fin a la epidemia de sida para el 2030 como parte de los Objetivos de Desarrollo Sostenible. Obtenga más información en unaids.org y conecte con nosotros a través de Facebook, Twitter, Instagram y YouTube.